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TIMÓTEO

Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de agosto de 2023, às 13h40, na sala da 21 Bloco A, o presidente da
Congregação da Unidade Timóteo - prof. Erick Brizon D’Angelo Chaib, após os cumprimentos iniciais
verificou o quórum regimental que estava regular. Presentes a representante do Departamento de
Formação Geral (DFGTM): profª Luiza Aguiar dos Anjos (membro titular); a representante do
Departamento de Computação e Construção Civil (DCCTM): profª Carolini Tavares Frinhani (membro
titular) e o prof. Elder de Oliveira Rodrigues (membro suplente); os representantes do Departamento de
Metalurgia e Química (DMQTM): prof. Flávio José de Assis Barony (membro titular) e o prof. Armin
Franz Isenmann (membro suplente); o representante dos servidores Técnico Administrativos: Sr.
Alexandre Pereira da Silva (membro titular). Constatada a ausência dos representantes dos discentes: Sr.
Leandro Santana Ferreira (titular) e Letícia Batista Reis (membro suplente). Presente também à reunião
a Coordenadora da Biblioteca Srª Monalisa Mendonça Morais Silva. O prof. Erick abriu a 2ª Reunião
Extraordinária com a leitura da pauta: Item 1: Regulamento da Biblioteca. A aprovação do regulamento
está no contexto do processo de reconhecimento do Curso de Engenharia Metalúrgica. Item 2:
Regulamento de Uso do Ginásio. Item 3: Aprovação das atas anteriores (ordinárias do mês de maio e
agosto). Indagou aos membros se gostariam de acrescentar ou suprimir item da pauta e não houve
manifestação. A seguir a colocou em votação e a pauta foi aprovada por 4 votos favoráveis. Tratando do
item 1 da pauta, Regulamento da Biblioteca, o prof. Erick contextualizou que a pedido da Coordenação da
Engenharia Metalúrgica enviou às coordenações administrativas e acadêmicas pedidos de documentos
diversos para compor um portfólio de dados a serem fornecidos ao MEC, no contexto da avaliação do Curso
de Engenharia Metalúrgica. Informou que, uma vez protocolado o pedido de avaliação do referido curso, os
avaliadores do MEC já marcaram as visitas para os dias 13 a 15 de setembro próximo. A servidora Monalisa
prontamente alertou sobre a necessidade de submissão e aprovação nesta Congregação, de um
Regulamento da Biblioteca atualizado. Esclareceu ser um regulamento padronizado aplicado em outras
Unidades do CEFET-MG. A servidora Monalisa enviou-lhe uma minuta que está sendo praticada em outros
campi e esta minuta foi também enviada antecipadamente por e-mail aos membros para conhecimento e
sugestões. O prof. Erick indagou aos membros se tinham dúvidas ou argumentações quanto à minuta do
regulamento. Passou a palavra à Srª Monalisa que esclareceu ser as diferenças entre os regulamentos
mínimas, como exemplo citou que não reterá de forma alguma a carteirinha do aluno (a) para empréstimo
de livros e não vê necessidade de fazê-lo, porém manteve o artigo. Esclareceu ainda, que fez adaptações
mínimas necessárias à realidade do campus, como a regra de utilização da sala de estudos, por exemplo. O
prof. Erick abriu a palavra aos membros para que se manifestassem em caso de dúvidas sobre o
regulamento. Não houve comentários dos membros e, dessa forma, o prof. Erick colocou o item 1 da pauta
em regime de votação. Foi aprovado com 4 votos favoráveis, o novo Regulamento da Biblioteca. Tratando
do item 2, Regulamento de Uso do Ginásio, o prof. Erick comentou que a profª Luiza enviou aos membros
no dia 14 de agosto a versão final do regulamento. Indagou aos membros se desejavam comentar sobre
esse item, mas não houve manifestação. Então, a proposta do Regulamento de Uso do Ginásio foi colocada
em regime de votação, sendo aprovada por 4 votos favoráveis, à unanimidade dos membros presentes.
Relativo ao item 3 da pauta, aprovação das atas anteriores, o prof. Erick confirmou o envio prévio das
atas por e-mail. Abriu a palavra aos membros permitindo-os comentar/manifestar concordância ou não com
os textos das atas. A profª Luiza destacou a palavra “Intercampi” grafada sem o “i” em uma ata e foi
corrigida. Sem mais comentários, o prof. Erick colocou em regime de votação a aprovação das atas
anteriores, aprovada por 4 votos favoráveis. Em tempo, o prof. Erick registrou na reunião da
Congregação informação importante sobre o problema frequente de interrupção de serviços de internet no
campus. Pediu para divulgar adequadamente e que esta situação foi objeto de memorando (n° 86) emitido a



todos os servidores da Unidade. Em linhas gerais, há duas situações para o acesso à internet no campus:
um tronco (rede) gerido pela RNP, por meio do qual chega a internet ao Vale do Aço e esse tronco tem sido
frequentemente alvo de atos de vandalismo e enfrentado diversos problemas, como incêndios intencionais, ao
longo do trecho entre Belo Horizonte e o Vale do Aço. A rede wifi do campus deriva disso e quando vem pouco
sinal fica comprometida. A orientação oficial e institucional é, assim que possível, abrir chamado sempre que
ocorrer a falha informando o dia e a hora da ocorrência. Esse procedimento quantificado dará embasamento da
indisponibilidade do serviço gerando informações para a DTI e a RNP, explicou o prof. Erick. O Sr. Alexandre
informou que há no campus um link de 100 megabytes apenas, hoje insuficiente para os acessos atuais. Após
concluídos os assuntos da pauta e o informe, o prof. Erick indagou aos presentes se havia mais
comentários a fazer. Sem manifestação agradeceu a todos e encerrou a reunião. Eu, Solange Carvalho
Moreira Rodrigues, membro da Congregação, lavrei a presente ata, que após lida, conforme e assinada,
torna-se válida como documento legal.
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